

El Espacio GB de Bellas Artes acoge la exposición de los cuadros finalistas del 9º Premio de Pintura *Club de Arte Paul Ricard*

El pasado día 23 de octubre quedó inaugurada la exposición que reúne a los finalistas del 9º Premio de Pintura del *Club de Arte Paul Ricard*, dotado con seis mil euros, que en una nueva edición cuenta con la colaboración de la Facultad de Bellas Artes de Sevilla.

En este acto se hizo público el nombre de la ganadora Gloria Martín Montañó con el cuadro titulado *Voz Hueca*, y las dos Menciones de Honor que fueron para José Carlos Naranjo, con *Nuevo horizonte* y Pepe Bonaño con *Revolving reality*.

Entre los finalistas se encuentran además Ana Barriga *La fantástica clave*, Alejandro Botubol: *Esculpir en el tiempo*; Irene Camarena, *Casa danzante*; Pablo Merchante, *La asesina de cochinos*; Jorge Gallego, *De lo individual y lo colectivo*; Manuel Manuel, *Vicio*; Ángel Moreno, *Mujer femenina 1* y Antonio J. Vallejo, *Naturaleza muerta (sillas)*

El jurado compuesto por el artista Pepe Soto, la galerista Carolina Alarcón, el fotógrafo y profesor de la Facultad de Bellas Artes de Sevilla Rafael Pérez Cortés, María Arjonilla como Coordinadora de Actividades Expositivas de esta Facultad y Michelle Ricard y Francisco Ortiz en representación de la Asociación de Arte Paul Ricard, dejaron constancia de la calidad artística de las obras presentadas en esta convocatoria.

La exposición podrá visitarse del 23 de octubre al 7 de noviembre de 2013

Horario: 11:00 a 14:00 h. y de 17:30 a 21:00 h. de lunes a viernes

Lugar: Espacio GB (Facultad de Bellas Artes – Anexo) c/ Gonzalo Bilbao, 7 y 9, Sevilla



Obra premiada: *Voz Hueca* de Gloria Martín.
(Acrílico sobre lienzo. 185 x 185 cms.)



De izquierda a derecha Michelle Ricard, el director del ICAS, José Lucas Chaves, María Arjonilla, la artista ganadora Gloria Martín y Francisco Ortiz